

Saisonhöhepunkt in der Bergstraßenhalle steht an

Volleyball: Laudenbacher Teams hoffen auf viele Zuschauer und tolle Stimmung

(Rapr) Die Laudenbacher Volleyballmannschaften stehen am kommenden Samstag, 2. Februar, ab 15 Uhr in der heimischen Bergstraßenhalle vor spannenden Aufgaben und hoffen dabei auf zahlreiche Zuschauer und lautstarke Unterstützung. Beide Teams spielen jeweils gegen den Tabellenführer und den Tabellenvierten ihrer Spielklassen. Der Eintritt zu den Spielen ist wie immer frei.

TGL-Herren empfangen Spitzenreiter Walldürn und Verfolger Großeicholzheim

Nach dem starken Auftritt in Hohensachsen (3:0) fiebert Laudenbachs Herrenteam dem Topspiel gegen Tabellenführer TV Walldürn entgegen. Im Hinspiel unterlag die derzeit auf Rang zwei stehende TGL knapp mit 2:3 Sätzen und hofft auf eine erfolgreiche Revanche. Auch das erste Spiel des Tages gegen den aktuellen Tabellenvierten SV Großeicholzheim verspricht Volleyball auf gutem Niveau. Sollten Laudenbach zwei Siege gelingen, stünde das Team von Trainer Peter Jüllich wieder an der Spitze der Bezirksklassentabelle und hätte beste Karten im Meisterschaftsrennen.

TGL-Frauen stehen vor schweren Aufgaben gegen Tabellenführer Vogelstang und Heidelberg

Unter anderen Vorzeichen empfängt das Damenteam der TGL in der Bezirksliga den Tabellenführer SSV Vogelstang und den aktuellen Ligavierten TV Heidelberg 2. Trotz zuletzt ansteigender Form kassierte Laudenbach zum Jahresauftakt zwei knappe Niederlagen und hofft nun, mit einer weiteren Leistungssteigerung die Wende im Abstiegskampf einleiten zu können. Der TGL fehlen derzeit als Achter vier Punkte auf den sicher rettenden siebten Platz, der im Moment von der TSG 1862 Weinheim 2 gehalten wird.